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ATA 03/2017 11 
 12 
Dia 24 de janeiro de dois mil e dezessete, às nove horas e quinze minutos, no prédio do 13 
PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, décimo quarto andar, 14 
teve início a quingentésima trigésima sétima reunião ordinária do Conselho de Administração 15 
do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Renan da Silva Aguiar, Fabiane 16 
Borges Pavani, Luis Ferrari Borba, Marilena Ruschel da Cunha, Teresinha Casagrande, 17 
Antonio Carlos da Costa Pinto, Álvaro Dion Teixeira, Laerte Campos de Oliveira, Marisa Ney 18 
Santos Pinho, Maércio de Almeida Flores Cruz, Pedro Luis da Silva Vargas, Clarazete Gautério 19 
de Farias, Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa, Alessandra Bocorny de Azevedo, Cleida Maria da 20 
Cunha Feijó Gomes e Sueli Silveira de Moura. Na ausência justifica da presidente Luciane 21 
Pereira da Silva e do secretário Luis Fernando de Fraga Silva, Renan da Silva Aguiar, vice-22 
presidente do conselho do conselho de administração, deu inicio aos trabalhos tendo como 23 
secretário o conselheiro Antonio Carlos da Costa Pinto. O vice-presidente iniciou a reunião 24 
apresentando a Ata 02-2017 de 17/01/17 (item 01 do expediente) que foi aprovada pelos 25 
conselheiros presentes, dando continuidade, Renan encaminhou para informes (item 02 do 26 
expediente). O conselheiroa Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa informou que por motivo de 27 
férias estará ausente no mês de fevereiro de 2017. Não ocorrendo informes, passou a tratar da 28 
Ordem do Dia, no seu Item 01 com a apresentação do projeto do prédio da nova sede do 29 
PREVIMPA, (Rua General João Manoel nº 50) com as arquitetas Flávia Ferreira Haase e 30 
Fernanda Lazzari Costi, técnicas da Divisão de Projetos Prediais da SMOV. Após a 31 
apresentação e esclarecidos os questionamentos dos conselheiros Pedro Luis da Silva Vargas, 32 
cujos questionamentos focaram saúde ocupacional e acessibilidade, Fabiane Borges Pavani, 33 
Marilena Ruschel da Cunha e Marisa Ney Santos Pinho, passou-se a abordar o Item 02 da 34 
Ordem do Dia, com apresentação dos Investimentos de 2016 com o economista Rogério de 35 
Oliveira, o qual responde pela Unidade de Investimentos, da Divisão Administrativa Financeira 36 
do PREVIMPA, referente ao exercício de 2016, o resultado apresentou um rendimento na 37 
ordem de 22,66%, portanto, acima da meta atuarial que atingiu 12,67%. Após as observações 38 
dos conselheiros Marisa Ney Santos Pinho, Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa, Pedro Luis da 39 
Silva Vargas e Luis Ferrari Borba. Passou ao Item 03 da Ordem do Dia: Discussão sobre a 40 
matéria do Jornal Zero Hora, que publicou uma reportagem dizendo que havia um rombo na 41 
previdência dos municiparios. O Conselheiro Vargas sugeriu que a tribuna da Câmara de 42 
Vereadores seja utilizada pelo Previmpa e pelo Conselho a fim de ampliar o alcance dos 43 
esclarecimentos acerca desse assunto bem como propagar temas relativos à previdência 44 
municipal. Após manifestações e sugestões, o Conselho de Administração elegeu o conselheiro 45 
Luis Ferrari Borba para redigir um texto informando a situação atual da Autarquia e a diferença 46 
entre Rombo e aporte financeiro a ser enviado a todos os servidores do Município e da Câmara 47 
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Municipal de Porto Alegre, incluindo os vereadores, tanto quanto à imprensa em geral, já com 48 
os dados positivos da apresentação do resultado de 2016. O documento será apreciado na 49 
próxima reunião do Conselho de Administração. Nada mais havendo a tratar Renan da Silva 50 
Aguiar encerrou a reunião às onze horas, eu Antonio Carlos da Costa Pinto, secretário, lavro a 51 
presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.  52 
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